

GIRA PRESIDENCIAL

Lo pongo por escrito por si algún historiador del futuro, o joven que no vivió estos años, quiere tratar de formar dentro de su mente la “atmósfera” que se vivía en Argentina a fines de noviembre de 2008, indispensable para entender las señales que enviaba el Poder Ejecutivo por un lado, y la respuesta de cada uno de nosotros por el otro.

Porque estoy convencido de esto, cuando mis alumnos tienen que exponer en clase la política económica de, digamos, Perón, Frondizi u Onganía, además de consultar la bibliografía correspondiente tienen que hablar con... sus abuelos.

Pues bien, luego de participar en la irrelevante reunión del Grupo de los 20, en Washington, el 15 de noviembre pasado, Cristina Fernández de Kirchner no regresó a Argentina sino que acompañada por algunos funcionarios -ninguno senador, pues estaban todos en la Cámara estatizando las AFJP- y 71 empresarios, realizó una gira por... el norte de Africa. Específicamente (cito de memoria) visitó Argelia, Túnez, Egipto y Libia.

Un periodista radial me dijo que la presidenta de la Nación buscaba... ¿expandir nuestras exportaciones! (al menos la gira tiene algún sentido, pensé, aunque probablemente yo hubiera elegido otros países para promover nuestras ventas al exterior). La noticia más concreta que surgió de la referida gira fue que en algún momento del futuro visitará Buenos Aires... la tumba de Tutankamon.

Digámoslo de frente: ¿no estamos delante de una gigantesca burla por parte de quienes detentan el poder? ¿No nos están diciendo, “ves que yo hago lo que se me canta”, y mientras yo lo hago mi gente -y algunos cómplices- te quitan los fondos jubilatorios? Al menos así es como yo lo siento.

Por eso, cuando en 2040 se escriba sobre este período, por favor no solamente le presten atención a los indicadores que compila el INDEC, sino también a “detalles” como éste.

Sin esperar tanto; ¿tendremos esto en cuenta cuando votemos en 2009? Ojalá.

¡Animo!